



El mal clima sorprendió a los veracruzanos

Afectaciones en Tabasco, Veracruz, Quintana Roo, Puebla y Chihuahua

Pega el mal clima en cinco estados

- En Villahermosa hubo inundaciones y ausentismo escolar: autoridades
- Alertan a chihuahuenses por bajas temperaturas de menos 13 grados

México ▶ Notimex

El frente frío número 24 causó mal tiempo ayer en Tabasco, Veracruz, Quintana Roo, Puebla y Chihuahua, reportaron autoridades locales.

En Tabasco las lluvias ocasio-

naron ausentismo en las escuelas, colonias anegadas, percances automovilísticos y puertos cerrados, informó Protección Civil estatal.

En las últimas horas, dijo, las precipitaciones no han cesado e incluso se espera el ingreso de otro frente frío.

La lluvia de ayer superó los 50 y 70 milímetros en los 17 municipios tabasqueños. Además, se reportó un descenso en las temperaturas. En Villahermosa, el termómetro se ubicó en 19 grados centígrados, como mínima.

Aunque los ríos están muy por debajo de sus escalas críticas, estos registraron un ascenso, confirmó Gilberto Segovia, vocero de la **Comisión Nacional del Agua**.

Continúa en siguiente hoja

"Habrá ascensos repentinos en cuerpos de agua", agregó el funcionario.

Desde el pasado lunes, los puertos de Frontera y Dos Bocas permanecen cerrados a la navegación por el fuerte viento que se reporta en la zona costera.

Autoridades de Protección Civil de Chihuahua emitieron una alerta preventiva ante el registro de temperaturas de 13 grados centígrados bajo cero y la posibilidad de nevadas para el próximo fin de semana.

El titular de esa dependencia, Homero Navarro Frayre, informó que los municipios que colindan con los estados de Durango y Sinaloa han sido los más afectados, sobre todo en la comunidad de El Vergel,



Página 1 de 2
\$ 45108.42
Tam: 458 cm²
DSOLIS

| | | |
|---------------------|-----------------------------|--------------|
| Fecha 14.01.2009 | Sección Ciudad y Estados | Página 24 |
|---------------------|-----------------------------|--------------|

donde el termómetro registró los 13 grados bajo cero.

Debido a la presencia del frente frío número 24, en Puebla se registran temperaturas mínimas de menos dos grados en la región de Libres-Oriental, informaron autoridades de Protección Civil.

El director del Sistema Estatal de Protección Civil, Miguel Ángel Martínez Pérez, señaló que en cerca de 113 municipios, de un total de 217, se mantienen en alerta de las autoridades municipales y estatales, a fin de evitar contingencias

por el frío.

Aseguró que las bajas temperaturas continuarán en Puebla durante esta semana, debido al frente frío número 24, de los 53 pronosticados por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) durante la presente temporada.

La Dirección Estatal de Protección Civil de Quintana Roo dio a conocer que la entrada de aire marítimo tropical, con moderado contenido de humedad, ocasionará tiempo fresco y lluvias en el estado.

El meteorólogo de la depen-

dencia Jaime Villasana Espejo informó que predominará cielo nublado y se registrarán lluvias ligeras intermitentes, ocasionalmente chubascos aislados en el transcurso del día.

Estas precipitaciones tendrán una probabilidad de 55 a 65 por ciento, mientras que el viento soplará del fresco del norte y noreste de entre 15 a 25 kilómetros por hora, con rachas ocasionales de 45 kilómetros por hora, apuntó.

Las autoridades veracruzanas informaron que hubo rachas de 140 kilómetros por hora

y bajas temperaturas, por lo que emitieron una alerta en 141 municipios.

El Servicio Meteorológico Nacional informó que en el sureste del país y la península de Yucatán dominará cielo medio nublado a nublado con lluvias de fuertes a intensas.

Estas condiciones de tiempo son originadas por el sistema frontal número 24, que actualmente se extiende desde el oriente hasta el sur del golfo de México. ■■■